

Journée cantonale du scoutisme

Joli succès pour les scouts

C'est sous le soleil et avec leur habituelle bonne humeur que les membres des deux groupes scouts yverdonnois, le Grand Chêne et La Roselière, ont partagé une activité commune le samedi 10 mai, dans le cadre de la journée cantonale du scoutisme vaudois.

Dans tout le canton, les scouts se sont réunis autour du même objectif: la cuisson du «pain trappeur», c'est-à-dire du pain cuit directement sur des braises.

A Yverdon, c'est à la place Pestalozzi que s'est tenue la

manifestation, qui a remporté un certain succès, beaucoup de passant ayant eux-mêmes confectionné et dégusté leur propre miche de pain.

Opération réussie, donc, pour le scoutisme nord-vaudois, qui a regroupé ce jour-là 50 jeunes âgés de 7 à 15 ans et une dizaine de responsables. Les organisateurs de la journée ressortent satisfaits du déroulement de la journée, et tous se réjouissent d'une prochaine coopération entre les deux groupes, qui partagent le même lieu de rencontre entre Thièle et Mujon, au quartier des Cygnes. **Com.** ■